

Adolfo Chouhy Bembihy

Auxilio

Primero pedí ayuda, pero nadie pareció interesarse. Luego grité auxilio, pero ninguno vino a ayudarme. Mandé clave morse, dije S.O.S., me rapé la cabeza y me puse un aro; pero ninguno vino a ayudarme.

Hoy es mi funeral, me maté hace un día. Vinieron todos, vestidos de negro y llorando.

Segundo poema candelariano

a Candelaria Frías

Quiero que la pasión
funda nuestros cuerpos.
Quiero que el mar que hay dentro de mí
inunde el Atlántico.
Quiero mirarte a los ojos
y sentir tus miedos.
Quiero besarte en la boca
y pensar @te quiero@.



(Te) Quiero

Brillantes
taconeán,
sobre un tablado amarillo,
dos zapatos cualquiera.
Derramada sobre un ritmo
sucio y confuso
zapatea, bajo una cabellera humeante,
Candelaria iluminando.